



D'un océan à l'autre

Nouvelles et photos du district du Canada !!!



Drame à Ecône: Lettre d'un survivant

« Chère famille, chers amis.

Peut-être certains d'entre vous l'ont-ils déjà appris, sinon je tiens à vous en informer... Trois séminaristes de 3^{ème} année ont en effet trouvé la mort en montagne, dans une avalanche.

...Ce mercredi 11 février 2009, nous avons décidé, nous, sept séminaristes (tous de 3^{ème} année, tous Français) de sortir pour la journée en montagne... Nous sommes partis vers 09h00 du séminaire, avons laissé la voiture à 10h30, et de là, sommes partis en raquettes dans la neige vierge, sur un sentier qui conduisait à un grand barrage. Le sentier qui y conduisait était recouvert d'1m50 de neige. Ce sentier surplombait le lac, à 50 m au-dessus de lui. Nous étions deux à ne pas vouloir y aller, fatigués, affamés... aussi marchions-nous en retrait par rapport aux autres, 50 m derrière eux. A un moment, le sentier contournait un rocher en surplomb du lac, et ils disparurent à nos yeux. L'un d'eux pourtant, voulant savoir ce que nous faisons, est revenu sur ses pas, et réapparut de derrière le rocher. Nous échangeâmes quelques mots, et tous deux le rejoignîmes. Alors, regardant vers le groupe qui nous précédait, nous ne vîmes que les traces qui s'arrêtaient, à 40 m de nous, une traînée d'avalanche, et en contrebas, la glace du lac brisée avec les restes de l'avalanche, mais nous ne distinguions rien d'autre, la réverbération de la neige nous

aveuglant, et le tout se trouvant à 100m de nous. Nous comprîmes aussitôt, tous trois, le drame qui venait de se dérouler. Voyant que nous ne pouvions en aucun cas leur venir en aide, nous repartîmes en direction du barrage; il était 13h. Après quelques minutes de course difficile, nous atteignions la « maison des gardiens du barrage ». J'appelais alors au 112, et le centre de secouristes de montagne me répondit immédiatement. Quatre personnes étaient alors dans l'avalanche, peut-être dans le lac même. En un temps record (15 mn), 2 « alouettes III » arrivaient sur les lieux, et au bout d'une demi heure, ramenaient un de mes meilleurs amis, Eric Peron. Il était dans la neige, mais il ménagea un puits avec son bras libre, qui atteint la surface de la neige et il eut la présence d'esprit de défaire son écharpe, et de la jeter par le puits. Les sauveteurs la virent, et avec les chiens, le dégagèrent. Il leur indiqua un confrère, Raymond, dont il voyait les pieds : celui-ci était déjà mort.

Vers 15h, on nous emmena en hélicoptère à la base des sauveteurs, à Sion, où la police nous prit en charge. Entre-temps nous avons appris que Raymond était décédé, et que Jean-Baptiste et Michaël n'étant toujours pas retrouvés, ils n'avaient plus de chance de s'en sortir. Trois jeunes et belles âmes ont retrouvé le Père éternel. »

Benoît
Requiescant In Pace

Nous invitons tous nos fidèles à s'abonner au magazine « Convictions ».

■ Ce magazine contient des articles vous informant sur les problèmes actuels, sur les relations de la Fraternité avec Rome, sur l'éducation, sur les activités dans les chapelles à travers le pays.

■ Ces articles seront éducatifs, agréables à lire et vous aideront à devenir de meilleurs catholiques.

Vous trouverez le bulletin d'inscription au dos de cette page. Les prix sont affichés sur la page 3 de ce bulletin.

Nous vous remercions à l'avance pour votre collaboration !

Vous pouvez acheter « Convictions » pour le prix de \$ 3.00 dans les chapelles. Nous conseillons à toutes les familles de prendre un abonnement et de participer ainsi à cet apostolat. Le prix de l'abonnement est de \$ 25.00 par an (dix numéros) pour les abonnés au Canada.

Tournoi de Hockey à Nicholville

La première fin de semaine de mars a lieu, tous les ans, un tournoi de hockey, organisé par le prieuré de Nicholville, NY. Cette année, on vit une équipe de Syracuse, une équipe de Nicholville et deux équipes du Québec s'affronter pour gagner un magnifique trophée qui grossit d'année en année...

Ce fut pour tous l'occasion de rencontrer des fidèles de la Tradition d'autres prieurés et d'un autre pays. Tous, nous avons assisté le matin même à la Sainte Messe et nous nous agenouillions avant chaque match pour l'offrir à Dieu.

Les équipes s'affrontèrent toutes, les unes contre les autres, afin de déterminer le placement des matchs de demi-finales. Les équipes du Québec se placèrent 3e et 4e, parce que les équipes américaines sont bien plus habituées que nous à jouer en aréna, et que nous mettions bien du temps à nous réveiller !!! Mais l'honneur était sauf, vu que la dernière équipe du classement avait un point, venant d'un résultat nul (1-1) contre Syracuse.

Puis la première équipe, Nicholville, affronta la moins forte des équipes québécoises pour une place en finale et l'emporta par 3 buts à 0. Mais l'autre équipe du Québec assura le Canada d'une place de finaliste en l'emportant par 6 à 0 sur l'équipe de Syracuse. Hélas, les Québécois, s'étant un peu trop fait plaisir en demi-finale, s'inclinèrent contre Nicholville : 4 à 1, après un beau match où la fatigue des joueurs fit toute la différence, alors que Québec menait le jeu durant le premier tiers-temps.

Malgré leurs défaites, les Québécois s'en retournèrent heureux chez eux. En effet, le jeu était de grande qualité, l'accueil américain très chaleureux et l'organisation parfaite. Ce tournoi était tout empreint de joie chrétienne, car même si les matchs de hockey étaient joués avec la rudesse qui accompagne ce sport, chacun savait perdre dans la bonne humeur.

Un gros progrès à noter par rapport à l'année dernière... : les Québécois n'arrivèrent ni ne s'en retournèrent accompagnés de la tempête annuelle du début du mois de mars.

Et puis, c'est promis : l'an prochain, c'est le Québec qui remporte le trophée !!!

Surprise du Ministère de l'Éducation

Depuis quelques mois, l'école faisait tous ses efforts pour tenter de se mettre le plus possible en règle avec les exigences du Ministère de l'Éducation du Québec. La Providence va réduire de 10 mois à trois petites semaines le temps que nous comptons mettre pour effectuer ces réformes.

En effet, le vendredi 12 décembre vit une inspection-surprise du ministère très bien renseigné à notre sujet. A la suite de la visite, les inspecteurs nous donnèrent jusqu'à la rentrée des vacances de Noël, pour nous mettre aux normes. Nous avons dû alors nous séparer de quelques professeurs compétents et dévoués qui n'avaient pas le diplôme de pédagogie pour enseigner. Les prêtres et les sœurs faisaient aussi partie du lot. Dorénavant, ils enseigneront uniquement le catéchisme. Il a donc fallu engager un professeur de mathématiques pour les classes du secondaire, ainsi qu'un professeur de sport, mais nous avons pu bénéficier du secours de trois



Abonnements

Titre :

Nom complet :

Rue :

Ville :

Province :

Code postal :

Pays :

Vous pouvez vous abonner à **CONVICTIONS**

pour vous assurer de recevoir la prochaine édition

- en envoyant le bulletin d'abonnement par courrier à :
Convictions, 480 McKenzie St., Winnipeg, MB, R2W 5B9
Veuillez joindre votre paiement dans l'enveloppe.

Faites l'essai de la revue en demandant un numéro gratuit
par internet: www.sspcx.ca/convictions

Nous vous remercions !

Nous vous enverrons la revue au plus vite !

de nos anciens professeurs qui achevaient leur cycle de pédagogie à l'université.

Les cours et leurs horaires posaient aussi problème ; nous n'enseignions pas certaines matières, en particulier le cours d'éthique et culture religieuse, exposant toutes les religions et la morale laïque. Si nous sommes dans l'obligation d'enseigner le contenu du programme officiel quant à la morale naturelle et aux fausses religions, nous évitons avec soin tout relativisme, destructeur de la Foi. De plus, on nous fit remarquer qu'il manquait quelque 40 minutes de classe dans la semaine, que certaines matières scientifiques n'étaient pas suffisamment enseignées, qu'il n'était pas affiché que nous avions 5 minutes de pause entre chaque cours, etc. Nous avons donc dû remanier toutes les grilles horaires en respectant le minutage imposé par le ministère à chaque matière et

les contraintes personnelles des professeurs. Enfin, il a fallu se casser une nouvelle fois la tête (la 3^e fois en moins d'un an !) pour refaire tous les bulletins de notes : à nous les joies d'Excel !

De plus, l'école remet à niveau son laboratoire d'expériences scientifiques : pour cela, nous avons dû trouver des fonds pour quitter la salle d'informatique et débiter les travaux dans la grande salle de ping-pong. Il en va de même pour la bibliothèque des élèves : depuis le début de l'année, les prêtres réfléchissaient au meilleur endroit ; le choix a été arrêté, et maintenant une bibliothèque fournie est en train de se monter en un nouveau lieu vaste et éclairé.

Nous avons heureusement la consolation de voir nos efforts récompensés puisque l'école a repris en janvier ! DEO GRATIAS !!!



Annonces

Nous vous remercions pour les nombreuses lettres d'encouragement et les réactions positives au sujet du n°15 de Convictions.

Nous vous demandons de nous aider à ce que la revue Convictions soit de plus en plus connue et lue. Abonnez-vous à Convictions, si vous ne l'avez pas déjà fait. Faites connaître ce magazine à vos amis, parents et connaissances.

Et n'hésitez pas à offrir l'abonnement à Convictions aux personnes qui vous sont chères.

Que Dieu récompense vos efforts !



Courrier des lecteurs

Cher Monsieur l'abbé Girouard,

Nous adorons le nouveau format de « Convictions ». M. l'abbé May nous a apporté le n°15 quand il est venu à la Mission des N.D. de sept Douleurs à Miramichi, NB.

Une bonne idée de le poster sur Internet. Nous espérons que vous aurez beaucoup, beaucoup d'abonnés ...

..... Lucie Comeau

M. l'abbé Patrick Girouard,

Félicitations, « Convictions » se vend comme des petits pains chauds. Montréal a tout vendu - la photo des quatre évêques, les bons articles - un beau, gros travail.

..... Thérèse Dion

Messieurs les abbés,

Félicitations ! Le nouveau « Convictions » est magnifique. Nous, la mission de St. Philomène dans le Nord de l'Ontario (Sudbury), aimons les changements et espérons que la demande sera de plus en plus grande.

Que Dieu vous bénisse, vous et tous ceux qui ont contribué à faire de « Convictions » un véritable succès.

..... Trudy Wallace



Requiescant In Pace

Matthew Burger: * 16 août 1918, Qu'Appelle, SK
+ 17 janvier 2009, Langley, C.-B.
Lillian Ammann : * 11 avril 1919
+ 18 février 2009, Vancouver, C.-B.



Adresses des prieurés

Lévis	Ecole Sainte-Famille 10425 Boul. de la Rive-Sud G6V 9R6	QC	(418) 837-3028
Shawinigan	Prieuré St-Pie X, Maison de Retraite 905 Rang St. Matthieu G9N 6T5	QC	(819) 537-9696
Toronto	St. Michael's Priory 45 Guthrie Avenue M8Y 3L2	ON	(416) 251-0499
New Hamburg	Our Lady of Mt. Carmel Academ 24836 Bleams Road N3A 3J2	ON	(519) 634-4932
Winnipeg	St. Raphael's Priory 480 Mc Kenzie St. R2W 5B9	MB	(204) 589-4524
Calgary	Immaculate Heart of Mary Priory 401, 8th Street NE T2E 4G8	AB	(403) 233-0031
Vernon	Our Lady Queen of Peace Priory 3012, 37th St. V1T 6G5	BC	(250) 545-3516



St Valentin à Langley

Le 15 février les fidèles de Langley célébraient la fête de St Valentin. Mme Cathy Burger et M. David Pearce récitèrent des poèmes romantiques d'Elizabeth Browning, la chorale présenta des chants et il y eut du punch et du gâteau pour tout le monde.



Manifestation contre l'avortement

Monsieur l'abbé Boulet, avec quelques paroissiens, a participé à une manifestation contre l'avortement. Cette manifestation se déroula à Montréal, devant une clinique d'avortement.



Retraites pour messieurs et pour dames à Shawinigan

Baptême à Ottawa
Le dimanche, 22 mars, Joseph Inderbitzin, premier enfant de Martin Inderbitzin et Julie Goyette, recevait le sacrement du baptême. Nous félicitons les heureux parents !



Tournoi de hockey à Nicholville

La première fin de semaine de mars a lieu, tous les ans, un tournoi de hockey, organisé par le prieuré de Nicholville, NY. Cette année, on vit une équipe de Syracuse, une équipe de Nicholville et deux équipes du Québec s'affronter pour gagner un magnifique trophée qui grossit d'année en année...

